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Code de couleurs pour ordre d’importance/urgence:

___ : Urgent (réponse nécessaire pour cette semaine)
___ : Moyennement urgent (Il faut en parler au moins au courant de la semaine)
___ : Important, mais pas urgent (Ça peut attendre, mais il faut en parler)
___ : Ne nécessite pas notre attention tout de suite.

Présent.es:
Rose Beauséjour
Cassy Dunaj
Émei Côté
Béatrice Gauthier
Dounya El Jabiri
Frédérique Savard
Michaël Godin
Mathieu Saade
James-William Caron

Observateur.rices:
Hugo Dieujuste

1. Ouverture de la séance
Rose Beauséjour déclare l’ouverture de la séance à 16h15.
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2. Désignation du praesidium
Frédérique Savard propose Rose Beauséjour à la présidence, et Cassy Dunaj au
secrétariat.
Dounya El Jabiri appuie.

AU.

3. Adoption de l’ordre du jour
Béatrice Gauthier propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté.
Frédérique Savard appuie.

AU.

4. Adoption des procès-verbaux
Émei Côté propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 9 août 2023.
Frédérique Savard appuie.

AU.

5. Tour de table

6. Suivi des dossiers en cours
6.1 Partenariat RedBull

Mathieu Saade: on a eu une rencontre avec la représentante de redbull à l’UdeS. On a eu des
précisions sur le partenariat. Premièrement, ça serait exclusif, je pense que c’est le plus
important. Pour commander les caisses, on ne sait pas encore ça prend combien de temps; ils
ont seulement des réponses pour Montréal. pour le nombre d’événements, on en aurait besoin
à chaque événement sinon on serait tenté d’aller ailleurs. elle a dit qu’ils vont s’assurer de ne
jamais manquer de redbull pour nous, mais par exemple elle ne pourrait pas fournir pour les
trois jours des law games, mais idéalement un jour. sinon, il n’y a pas encore la quantité
exacte de caisse, ça va dépendre de nos besoins mensuels.
Elle nous a parlé du produit et du sport, elle a demandé si on avait accès aux infrastructures.
on pourrait en avoir accès, ex. un dj booth, une tente… mais on devra l’avertir au moins un
mois à l’avance pour une bonne planification.
dernier point, je ne sais pas si redbull serait encore down pour le partenariat si on en achète
pas. un des points principaux, ça serait de les acheter au cost et de les revendre de notre côté.
ce serait 46,10 pour une caisse de 24 redbull. avec dix caisse, on aurait deux caisses gratuites?

Michael Godin: c’est une question et un point, je sais que c’est stupide mais j’ai vu sur tiktok
des gens qui disent qu’ils payent jamais leur guru. on s’en ai fait donné nous aux intégrations,
mais après on n’a jamais rieu eu de gratuit… Les autres universités en ont souvent. Avec ce
partenariat, est-ce qu’on en aurait gratuitement nous aussi?

Mathieu: ce n’est pas stupide, ça serait gratuit à chaque fois, mais ils voudraient qu’on en
achète aussi au cost pour les 5@8 et ce genre de truc par exemple.



Dounya El Jabiri: S’ils ne sont pas capables de nous fournir, est-ce qu’on a le droit d’aller
voir ailleurs?

Mathieu Saade: Oui, quand elle m’a répondu, elle a dit qu’ils vont s’assurer d’en avoir assez
pour chacun de nos évènements.

Dounya El Jabiri: ça reviendrait à 1,40$ la canette, taxes incluses si on en prend 10 avec 2
gratuites. On peut voir avec promo voir si ça les intéresse pour les 5@8.

Cassy Dunaj: Point random que je veux quand même vous mentionner, l’an dernier mes
caisses de guru je les payais 52$ avec un code rabais étudiant, donc je trouve que leur prix au
cost est quand même pas mal élevé.

Michael Godin: je trouve que ce n’est pas une bonne idée d’en vendre dans les 5@8. on ne
peut pas faire le drink, les gens vont faire des mélanges, il y a déjà assez de trouble… On ne
devrait pas mélanger un stimulant avec un dépresseur… si on est forcé d’en vendre dans des
événements je ne pense pas que ce soit une bonne idée.

Mathieu Saade: je suis totalement d’accord avec micky, je pense que si on en vend
normalement c’est correct, mais avec l’alcool je ne franchirais pas cette ligne, on avait parlé
du point de sensibilisation justement. de ce que j’ai compris, c’est que oui c’est un point
important qu’on puisse et qu’on leur en achète.

Béatrice Gauthier: Redbull nous a approché, mais on a pas déjà eu un partenariat avec guru
dans le passé? j’ai vu aussi comme cassy que les prix sont avantageux quand même, peut-être
que leur prix est plus avantageux, on pourrait regarder de ce côté aussi?

Frédérique Savard: Je n’avais pas compris qu’on était obligé d’en acheter, d’autres facultés
voulaient en acheter au cost pour en vendre pendant les sessions d’examen. avec les machines
distributrices et tout, est-ce qu’on pourrait en vendre pendant les exams? et aussi, si on veut
faire un partenariat avec redbull il faut attendre la prochaine ag pour le cahier de position.

James-William Caron : C’est bon de prendre un peu plus de temps avant de s’engager.
L’exclusivité est un grand engagement car on est lié.

Dounya El Jabiri: c’est pour ajouter que Guru ne veut pas de nous, on les a déjà contactés
pour des caisses, ils sont très réticents. dans d’autres universités ils commanditent, mais nous
on ne pourrait pas. Au moins Redbull nous approche, ça pourrait être une bonne opportunité.
plus tard, pour des caisses pour un event ça pourrait être plus compliqué si on refuse.

Hugo Dieujuste: Je suis d’accord avec Dounya, même dans les événements où guru voulaient
nous envoyer des caisses ils étaient en retard avec la livraison, contrairement à Redbull qui
faisait beaucoup plus attention. je serais plus enclin à aller vers Redbull pour un partenariat, il
faut prendre le temps par contre de poser les questions. on pourrait négocier le fait qu’on veut
pas avoir à en acheter, on peut prendre le temps de faire ces procédures. S’ils répondent
positivement à ça, on pourrait être plus enclin à aller vers le partenariat je pense.



Béatrice Gauthier: vous avez des précédents plus récents que moi, mais l’an passé le comité
sport, matis arrivait avec 2-3 caisses chaque événement pour tout le monde, ils nous
fournissaient à chaque événement de ce comité. si vous avez eu des problèmes plus récents
vous avez totalement raison, mais l’an passé c’était tout le contraire avec Guru.

Michael Godin: Ça pourrait être positif car ça donnerait une compétition avec Guru, comme
Cassy a dit les prix sont très élevés, nous on pourrait alors aller avec le compétiteur s’ils ne
veulent rien savoir de nous.

Mathieu Saade: je ne veux pas qu’on s’attarde trop sur le sujet, on peut pas prendre de
décision car on a pas assez d’information, je voudrais lui demander plus de questions avec
votre accord. deuxièmement, il faudrait aussi changer le cahier de position et parler avec la
facuté.

Emei Côté : s’ils vuelent qu’on achète, ils veulent qu’on achète combien de caisses au
minimum? aussi, pour les événements, ils disent pouvoir toujours en avoir assez, mais pour
l’autre événement que tu as dit qu’ils pouvaient couvrir un jour sur trois, on en manquerait. si
c’est exclusif, on perd beaucoup de vente.

Mathieu Saade: que veux-tu dire par vente? par exemple pour les lawgames le ⅓ jours, ça
serait gratuit pas des ventes. pour les autres questions, on a pas de quantité exacte, c’est un
peu vague sur les réponses en ce moment. à la base, on lui a parlé de nos événements, les gros
et les petits, les gens qu’on s’attend à avoir. elle a dit qu’elle pourrait nous fournir selon nos
besoins. je comprend tes préoccupations, j’ai les mêmes. pour les lawgames, oui ⅓ jours donc
on aurait pas toujours toutes les quantités nécessaires.

Dounya El Jabiri: on a discuté avec elle sur le fait que ça pourrait être considéré comme des
events, ex. les semaines d’études avant les intra et les finaux. on pourrait avoir des caisses de
redbull offertes aux étudiant.es et tout. on a expliqué certains événements et les quantités
qu’on aurait besoin, je ne pense pas qu’on devrait s’inquiéter sur la quantité.

Mathieu Saade propose de recontacter la représentante de Redbull afin d’obtenir des
éclaircissements à nos questions.
Frédérique Savard appuie.

AU.

6.2 Poste de vice présidence

Cassy Dunaj: On voulait simplement reprendre de tes nouvelles et avoir quelques updates
pour tes tâches, voir s’il y a quelque chose sur lequel on devrait être mis à jour depuis ton
absence.

Émei Côté: ça va mieux, aujourd’hui peut être mon retour officiel! je serai présente aux
prochaines rencontres. pour les tâches, à part celles qui ont été distribuées, je suis la dessus.
j’aurais par contre une demande pour mettre sur le site internet les vieux RG, Cassy est-ce que
ça te dérange de le faire, je n’ai aucune idée comment on doit le faire?



Cassy Dunaj: pour le site internet, autant pour les RG que pour ex. Frédérique avec le cahier
de position, vous pouvez simplement m’écrire quand il y a quelque chose à changer sur le
site. Juste m’envoyer le document quand c’est à faire.

7. Dossiers internes
7.1 Mois de septembre

Emei Côté: je suis en train de regarder pour le calendrier des instances, est-ce que ce serait
possible pendant les intégrations de passer un mot que la semaine suivante serait celle pour
les élections de CE? En septembre, il y aura beaucoup de rencontres pour les élections, les
AG… est-ce qu’il y a une journée que c’est mieux pour vous pour les AG, que vous ne
commencez pas à 8h le lendemain matin.

Dounya El Jabiri: ce n’est pas un peu tôt pour les élections du CE? messemble que l’an
passé c’était plus tard en septembre.

Emei Côté: je vais vérifier, normalement en septembre il y a quelque chose tous les semaines.
normalement un vient avec l’autre. ex. l’AG et le budget viennent trop tard si on fait ça autant
tôt sinon. j’ai fait un calendrier, je ne vous l’ai pas partagé, je regarde maintenant si c’est
moins adéquat. mon brouillon, la journée des élections serait le 8 septembre.

Béatrice Gauthier : Les élections des représentants de classes sont le 14, est-ce qu’on devrait
faire le vp première après?

Rose Beauséjour: L’an passé c’était le vp première en premier, c’est dommage si les gens
s’impliquent pour être représentant de classe et finalement ils auraient voulu se présenter pour
le poste de vp première.

Frédérique Savard: Je comprend que tout découle de tout, mais on ne peut pas commencer
les candidatures après les intégrations. Personne n’a commencé avant le 31, il faut qu’il y ait
des étudiants à l’école.

Michael Godin: on parle de quel élection? c’est laquelle pour les élections des VP première
par exemple? est-ce que c’est dans ceux là que tu parles?

Emei Côté: ça serait le 11 pour le CA, le CE et les comités.

Cassy Dunaj: Pour répondre à ta question Emei, selon l’horaire ça semblerait être plus
évident le mardi soir pour tout le monde je pense pour les séances d’assemblée. C’est sur
qu’on arrivera jamais à un moment qui est absolument opportun pour tout le monde, mais je
sais qu’en 2e il y a des cours de soir lundi et jeudi, on fera probablement pas ça les vendredis,
et je vais vous en reparler plus tard mais je pense qu’on va devoir faire nos séances du CE le
mercredi soir à l’automne.
Aussi, je veux juste dire que j’ai été consulter les calendriers des instances des années
précédentes au cas où Emei avait besoin d’aide pour le créer, et je pense qu’on pourrait tous
aller les consulter aussi avant de regarder trop les dates aujourd’hui et de prendre une décision



sur ça. Au final on commence une semaine plus tard que d’habitude, donc les écarts entre les
instances semblent ok selon moi, mais il faudra regarder quand on commence tout ça.

Dounya El Jabiri: moi j’avais proposé qu’on décale tout d’une semaine, le midi des comités
le jeudi-vendredi de la semaine qu’on commence il n’y aura pas de représentant pour les
comités. la semaine suivante, les premières années pourraient s’habituer. le budget moi ça
m’avantagerait si c’était la semaine du ?? et non du ??. pour les années précédentes, ça serait
dans les mêmes semaines de cours selon moi.

James-William Caron: comme dounya a dit.

Emei Côté: s’il y a des bonnes raisons de le laisser comme ça, je vous expliquerai pourquoi,
sinon on peut décaler le tout d’une semaine.

8. Dossiers externes

9. Dossiers financiers
9.1 Demande subvention tente AGED

Frédérique Savard propose d’accorder le montant prévu dans la demande de
subvention pour l’achat d’une tente et un drapeau pour l’AGED.
Cassy Dunaj appuie.

AU.

Demande subvention Tente AGED

10. Dossiers académiques

11. Dossiers des activités étudiantes
11.1 Intégrations 2023

James-William Caron: juste pour revenir sur le point de la semaine passée. pour vous mettre
à jour sur le CIA et les procédures, on fait les formations cette semaine. je pourrai ensuite
penser à l’horaire et toute la dynamique. avec les formations, j’ai pensé à plusieurs solutiosn
pour réduire les vacs. j’ai une rencontre la semaine prochaine avec le comité féministe, je
pourrai vous revenir avec les idées qu’on va développer. on pourra apporter un contexte et une
décision sur ce qu’on s’attend de eux, et de ce que les boosters s’attendent de nous.

12. Dossiers communication
12.1 Rentrée étudiante - cohérence et continuité

Cassy Dunaj : Donc je voulais juste faire un suivi sur la rentrée, j’ai vu que l’horaire de la
cérémonie d’accueil sur l’intranet a changé, j’ai été informée que le CE ne se présenterait
peut-être pas à la cérémonie comme l’année passée. On s’était entendu avec le CIA qu’ils
allaient prendre le groupe pendant l’été pour se présenter et que nous le CE on allait
seulement le faire avec la rentrée, dans le but de ne pas mélanger les nouveaux étudiants. Par
contre, si finalement on ne peut pas se présenter, je ne veux pas qu’on passe inaperçus. Je me

https://drive.google.com/file/d/1dICUsVM09Aov1seX0OfwAFF58ygjmb5R/view?usp=share_link


demandais donc si vous aviez des suggestions pour nous présenter, peut-être une autre fois
dans les moments de la rentrée ou avec un post, quelque chose du genre?

Rose Beauséjour : Hugo et moi on en a parlé avec Josée. Pour la cérémonie d’accueil, on va
tous dire notre nom et notre poste. Hugo et moi on va faire un speech. Après 3 membres du
CIA dont James vont se présenter. Après ça, le CE au complet va avoir une table lors du
cocktail à l'extérieur pour que les personnes viennent nous parler. On va pouvoir se séparer en
deux groupes ; un dans la foule et un à la table.

Michael Godin : finalement c’est comme prévu? ok.

Béatrice Gauthier : je voulais savoir, moi et Érika on était pas sensé avoir un speech ou
quelque part où se faire poser des questions?

Rose Beauséjour : ce sera à la table, ce sera pour réduire le temps de la cérémonie. sinon moi
et hugo on pourrait mentionner 2-3 points pour vous, ex. en tant que personne ressource pour
quel sujet précisément.

Béatrice Gauthier : pour ce speech, on voulait mettre l’accent sur le fait qu’on est un peu
comme des grandes soeurs, ont est là pour épauler, pour le processus scolaire d’enlever le
stress, l’anxiété, on voulait réitérer ça. je vois érika bientôt, on vous enverra alors quelques
lignes.

Dounya El Jabiri : Pour Cassy, pour la présentation, je pense qu’on pourrait prendre une
photo comme l’an dernier à la suite du cocktail pour se re-présenter en tant que CE sur les
réseaux.

Cassy Dunaj: Je suis d’accord, merci.

Rose Beauséjour : aussi, petit point d’information, ce sera un thème tropical-chic pour le
cocktail et la cérémonie cette année.

Cassy Dunaj : J’avais un autre point. Pour faire suite avec la semaine dernière, je voulais
juste premièrement passer un message pour le CIA pour les groupes, qu’eux ils gèrent tout
l’aspect integ et party, mais que pour ce qui est plus académique c’est plus nous et les repos
acad. En effet, on a reçu des documents à ces sujets et on a les ressources pour le faire, puis de
toute manière il faut travailler à ne pas faire de l’ingérence entre les différentes instances.
Pour la rentrée, on sait que l’image du CE est ternie depuis les dernières années. J’ai essayé
de créer une meilleure et une belle image. On va réussir avec le temps de changer la
mentalité, je pense que si on fait des efforts ça prendrait seulement techniquement 3 cohortes
pour remonter la vision du CE. Donc, pour cette rentrée, j'aimerais qu'on prenne ça au sérieux,
ex. avec les permanences, les dispos et notre accessibilité aux étudiants. Je dis ça dans le sens
où si on remplit le site internet au début début de la rentrée, donc avec l’horaire des
permanences, nos présentations, ce pour quoi on peut aider les étudiants, ça pourrait être utile
à ce qu’ils comprennent et voient notre implication dès le début! Je vais aussi continuer à
travailler sur les médias sociaux à ce même sujet. Ça va me faire plaisir d’être là pour les
premières années.



James-William Caron : Je peux passer ce message au CIA cette semaine.

Frédérique Savard : On pourrait regarder tout suite la journée pour les rencontres du CE?

Cassy Dunaj: J’ai oublié d’y revenir, mais je pense que ce serait le mercredi la journée la plus
évident pour les membres présents à l’automne, il y a 3 groupes sur 4 en cours le mercredi en
après-midi, donc tout le monde sauf Hugo, qui devra probablement faire sa permanence à ce
moment. C’est ce que j’ai observé, si quelqu’un peut pas évidemment on y reviendra et on
fera un vote, mais je voulais juste le mentionner rapidement car moi par exemple je dois
prendre des rendez-vous sur la rive-sud aux 3 semaines, ça va me permettre de les prendre
d’avance sans devoir les annuler ou manquer une séance. Je pense aussi à d’autres personnes
qui veulent par exemple s’inscrire à un cours de sport dont les inscriptions sont bientôt. Bref,
je voulais juste le dire rapidement mais on va évidemment revenir en groupe.

13. Dossiers professionnel

14. Dossiers sur l’environnement et la condition étudiante
14.1 Une nouvelle tente pour l’AGED

Michaël Godin: powerpoint?
Mise en contexte, on avait une tente pour les événements, elle est brisée et on a dû la jeter. je
m’occupe d’acheter la tente, on a un deadline: premier tailgate le 25 août 2023. L’ancienne
tente avait un logo de l’AGED dessus. J’ai fait plusieurs demandes de subvention, les prix
sont exagérés avec une tente avec le logo de l’AGED. Puisque le budget de l’AGED n’est pas
encore fait, on ne sait pas encore comment procéder. Nous avons 3 solutions;

- payer la tente
- trouver un commandite pour avoir le logo et celui de la compagnie sur la tente
- prendre une tente sans logo et ajouter un logo sur un autre article promotionnel

Personne ne veut imprimer directement sur une tente, cette option ne fonctionne pas. Sinon,
on pourrait acheter une banderole pour ajouter à côté de la tente qui serait sans logo.

Emei Côté: je voulais savoir, est-ce que ça existe des tentes usagées, as-tu regardé? Sinon, si
on ne veut pas de banderole, on pourrait peut-être faire un calque, aller chez Omer Dessers et
le faire maison. On aurait besoin de vert et de noir seulement. C’est avec un papier en
plastique qu' une compagnie pourrait alors faire le calque ou on pourrait le faire par
nous-mêmes, je pense que c’est l’option qui pourrait sauver le plus d’argent.

Michaël Godin: je peux regarder, faudrait que ce soit waterproof, est-ce que ça existe?

Emei Côté: je pense que oui

Frédérique Savard: avoir une tente c’est pas gênant, on pourrait l’utiliser pour d’autres
occasions aussi.

James-William Caron: Moi je vote pour une banderole.

Béatrice Gauthier: c’est environ 100$ la banderole? si on fait le drapeau d’un côté, plus une
banderole c’est environ 200$ en tout?



Michael Godin: drapeau c’est comme un drapeau de pays, la banderole c’est 185$, le drapeau
c’est environ 85$.

Béatrice Gauthier: on pourrait alors peut-être prendre les 2? une tente verte, la banderole
devant le chapiteau et on met le drapeau sur le côté, ça revient à combien dans ce cas? C’est
comme si on avait une tente imprimée à mon avis.

Dounya El Jabiri: ça revient au même de prendre la tente et la banderole au long, que
seulement la tente avec le logo, on économiserait plus de 30% du prix. On pourrait prendre les
deux, par contre on est très serré dans le budget cette année, je n’ai pas encore eu combien on
va avoir en contribution étudiante cette année, je ne peux rien ajuster tant que je n’ai pas ce
montant exact.
Rose Beauséjour: on pourrait peut-être trouver des commandites par après qui pourraient
payer notre tente?

Dounya El Jabiri: on pourrait faire un drapeau, un côté AGED et l’autre côté commandite.
ça pourrait être plus tard, la banderole pour l’instant.

Frédérique Savard: je ne pense pas qu’on devrait faire des banderoles de l’AGED avec des
commandites maintenant, ça ne reste pas dans le temps. Pour l'instant on devrait prendre une
tente verte ou blanche, une banderole pour l’instant. Je propose une tente verte et une
banderole pour accrocher sur la tente.

James-William Caron: Oui, vert. et banderole

Dounya El Jabiri: micky regarde sur amazon les dimensions, prend la même longueur pour
la banderole pour que ce soit esthétique.

Michaël Godin: Je met le logo de l’AGED sur la banderole et le contour blanc? Ok.

Frédérique Savard propose que Michael achète une tente verte et une banderole en longueur
avec le logo de l’AGED pour les divers événements de l’AGED.
Michaël Godin appuie.

AU.

Varia
- Question comité Michaël

15. Fermeture de la séance
La séance est levée à X .


